



De Alejandra Vallejo-Nágera

«Hablemos de la felicidad», en Toledo

Alejandra Vallejo-Nágera presentó ayer en el IES El Greco de Toledo el libro «Hablemos de felicidad», realizado por el Instituto Coca-Cola, en el que se destaca que la felicidad aumenta cuando se comparte y recoge los testimonios de destacados científicos, políticos, escritores y deportistas que participaron en el I Congreso Internacional de la Felicidad. El libro, editado por Urano y cuyos beneficios serán para Mensajeros de la Paz, está prologado por Eduardo Punsent.

ÁLVARO PÉREZ DE MADRID